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(Channel effectué avec Thierry)

Il est temps maintenant de découvrir et de se découvrir de manière à pouvoir dire ce 
qui est écrit depuis la nuit des temps. Le secret pour bientôt sera révélé. Il sera la clé de votre 
activité et comblera ceux qui seront dans l’attente ou le désespoir. Tout sera pour l’évolution 
de ceux qui la recherchent. Quoique l’on dise, l’évolution est pour chacun, à son rythme, sans 
abus ni contrainte, avec l’espoir d’un monde meilleur. L’essence de cette découverte se trouve 
au fond de vous, en vos cœurs et en vos mémoires (ressenti derrière la nuque). Cette 
découverte est programmée pour être activée en un temps précis, sans parasitage pour 
permettre l’apposition d’une conscience nouvelle pure, c'est-à-dire propre, claire et saine.

Vous entendrez des « qu’en dira-t-on » ! Certains vous rejetteront et vous accuseront. 
D’autres auront peur d’accéder à ces secrets parce que non prêts. Ceux là ne tarderont pas à 
vous rejoindre. Beaucoup comprendront tout en conservant – et c’est important – leur libre 
arbitre. Tous auront accès à cette conscience nouvelle, chacun selon son rythme, son choix et 
ses convictions. Ce respect est important et nécessaire. Il est le signe de l’amour universel, qui 
n’oblige personne à suivre un chemin qu’il ne désire pas.

La conscience à laquelle vous accèderez bientôt sera un mélange de la conscience terrestre et 
de la conscience spirituelle, à l’intérieur duquel les aspects masculins et féminins seront 
équilibrés. Cette nouvelle conscience est la clé du trois qui ouvre la porte du monde du 
dessus. 

Thierry : -  Je vois l’image suivante se dessiner en mon esprit :

Il se peut qu’il y ait par moments, pour ceux qui sont connectés, davantage de visions, des 
écoutes plus profondes. Cette évolution est signe de l’apposition d’une conscience nouvelle.  



Vous pouvez également avoir l’impression que le temps s’accélère. C’est un signe de 
maturité. Sur la Terre, lorsque l’humain vieillit, il voit le temps passer plus rapidement et 
acquiert normalement une plus grande sagesse. Cette règle s’applique également dans le Ciel. 
Il est important pour vous de croire sans forcément tout voir. 

Thierry : J’entends  « comme pour Saint Thomas » ?1

Nous utilisons « l’effet de surprise » car il permet, à un moment précis, de vous faire vivre un 
phénomène particulier sans anticipation de l’ego, donc sans préparation, sans pressentiment et 
sans idée préconçue. Ce comportement libère de la peur et coupe toutes les écoutes et 
parasitages possibles. Vous utilisez le « lâcher prise » dans le même but, afin de pouvoir 
observer un phénomène d’une manière la plus neutre possible, tout en conservant votre 
indépendance et votre intégrité. Cette technique est utilisée et enseignée par Pascal en 
psychothérapie et dans les arts martiaux « traditionnels ». Nous rappelons que les traditions 
sont importantes, parce qu’elles contiennent des clés de maîtrise et d’évolution personnelles 
apportées par les maîtres à travers les arts qu’ils ont fondés et qu’ils vous ont légués. Ces clés 
doivent être repérées et réhabilitées. Cela fait partie de travail de Pascal. Vous donnerez ces 
clés et enseignerez ces techniques pour aider les personnes à se libérer de la peur, de 
l’angoisse, du doute et de l’incertitude attachés à l’évolution vers une nouvelle conscience 
basée sur l’amour et l’équilibre des polarités. Pascal formalisera un enseignement dans ce 
sens. C’est prévu pour lui comme pour d’autres.

L’éveil est tout proche pour certains et cela en pleine conscience. D’autres suivront sachant 
qu’ils ne sont pas encore prêts à l’accepter. Le courage de chacun est utile pour nous et nous 
espérons être utiles pour vous, dans l’éclairage de ce qui suit avec l’espoir de pouvoir vous 
rencontrer un jour, sans peur.

Thierry : J’entends  «  l’étoile du berger ou l’étoile des neiges » ?2

Elle est un signe et elle a un sens à comprendre dans les deux sens ! L’étoile représente 
« l’autre côté » vers lequel les regards se portent et se tendent. L’avènement est propice à 
l’encouragement des uns et des autres, pour accomplir ce qui a été annoncé avant même votre 

1 L'un des Douze, Thomas (dont le nom signifie : Jumeau), n'était pas avec eux quand Jésus était venu. Les 
autres disciples lui disaient : « Nous avons vu le Seigneur ! » Mais il leur déclara : « Si je ne vois pas dans ses 
mains la marque des clous, si je ne mets pas mon doigt à l'endroit des clous, si je ne mets pas la main dans son 
côté, non, je ne croirai pas ! » Huit jours plus tard, les disciples se trouvaient de nouveau dans la maison, et 
Thomas était avec eux. Jésus vint, alors que les portes étaient verrouillées, et il était là au milieu d'eux. Il dit : « 
La paix soit avec vous ! » Puis il dit à Thomas : « Avance ton doigt ici, et vois mes mains ; avance ta main, et 
mets-la dans mon côté : cesse d'être incrédule, sois croyant. » Thomas lui dit alors : « Mon Seigneur et mon Dieu 
! » Jésus lui dit : « Parce que tu m'as vu, tu crois. Heureux ceux qui croient sans avoir vu. » (Saint Jean 20,24-
29).

2 « L’étoile du berger » fait en réalité référence à la planète Vénus qui, lorsqu’elle est visible, est la première à 
apparaître dans le ciel nocturne à l’ouest, et la dernière à disparaître le matin vers l’est.  Vénus est également le 
symbole de l’amour.  « L’étoile des neiges » fait référence à une chanson célèbre composée en 1944 par Franck 
Winkler et reprise en langue française par Line Renaud en 1949. Cette chanson, traduite en français par Jacques 
Plante, relate une histoire d’amour, inspirée d’un conte d’Andersen  « La bergère et le ramoneur ».  Line Renaud 
est née à Armentières dans le Nord de la France. J’ai passé une partie de mon enfance à Armentières et connais 
très bien cette chanson. Je pense que le channel l’évoque également en relation avec des souvenirs liés à mon 
enfance et à ma famille. Le signe de Vénus accompagnait  par ailleurs les rois mages, venus rendre hommage à 
la naissance de Jésus il y a deux mille ans.  Aujourd’hui « l’étoile du berger » fait référence à la naissance d’une 
conscience christique en chacun de nous.  A l’image de Vénus, elle est aussi un signe d’amour.



venue en ce monde. N’ayez crainte car nul ne sera jugé. Faites de votre mieux, unissez-vous 
les uns aux autres, quel que soit son « entre ».

(Thierry interrompt le channel, s’interrogeant sur le sens de cette dernière phrase…)

Le mot « entre » exprime une porte, un pont ou un passage entre deux dimensions. Il 
représente le lien entre le monde d’ici et le monde d’à côté, entre vous et nous. Cet « entre » 
n’est pas visible et il est protégé. C’est nous qui l’ouvrons pour ceux qui sont prêts et se sont 
libérés du doute et de la peur. Arrêtez d’avoir peur tout le temps! La peur vous retient de 
pouvoir franchir ce pont. Comme la nourriture se goûte pour être appréciée, de même 
« l’entre » doit être parcouru en conscience pour être pleinement vécu. Dans tous les cas le 
gavage est proscrit. En tant qu’humain, l’ego se nourrit physiquement avant de se nourrir 
spirituellement. Vous devez réapprendre à vous nourrir autrement, dans la douceur et le 
respect de ce que vous absorbez.

L’appel du large est pour bientôt. L’ouïe est présente. Elle constitue un sens essentiel de 
l’évolution. Votre sang évolue également chaque jour, car le sang « a une tête » 
(intelligence) !

Thierry : On me dit que la phrase suivante doit être notée telle qu’elle :

Il est temps d’apposer en ces temps un amour tant attendu de manière à tendre vers l’entente 
de tous à travers tous et parmi tous.

Bientôt un être cher va disparaître. Il s’agit pour vous de Nelson Mandela. Ne l’oubliez pas, 
car il est la mémoire de ceux qui s’investissent pour l’humanité. Il représente un exemple à 
suivre et cela pour l’éternité. D’autres moins visibles sont également existants actuellement 
sur la Terre. Attachons-nous à les aider par des « pensées affectives ». 

Nous encourageons enfin ceux qui sont dans la peur et le doute. Qu’ils sachent garder 
confiance et foi en eux-mêmes afin qu’ils « entre - voient » eux aussi la nouvelle conscience 
et accèdent au monde à venir. 

(Fin du channel)


